

ARGAN fait évoluer son organisation opérationnelle

Pour accompagner une stratégie de développement active reposant sur les développements en propre et les acquisitions (240 000 m² à livrer en 2012), ARGAN, foncière logistique en forte croissance met en place une nouvelle organisation opérationnelle de ses équipes et procède aux nominations suivantes :

- **Jean-Baptiste REROLLE** (précédemment Directeur des Programmes) est nommé **Directeur du Développement**, en charge des Développements dédiés et Acquisitions.
- **Benoît CHAPPEY** (précédemment Directeur des Acquisitions) est nommé **Directeur Commercial**, en charge notamment de la recherche de clients et terrains pour les Développements dédiés.
- **Frédéric LARROUMETS** est nommé **Directeur du Patrimoine**, en charge notamment de l'Asset Management, du Property Management et des Arbitrages.

Calendrier financier 2012 (diffusion du communiqué de presse après bourse)

- 30 mars : Assemblée Générale annuelle
- 4 avril : Chiffre d'affaires du 1^{er} trimestre 2012

A propos d'Argan

Fondée en 1993, ARGAN est une foncière spécialisée en immobilier logistique qui maîtrise l'ensemble de la chaîne de création de valeur. Son positionnement de développeur-investisseur lui offre un profil unique et une expertise reconnue sur ce secteur d'activité. Argan est cotée sur le compartiment B de NYSE-Euronext Paris (ISIN FR0010481960) et fait partie des indices CAC All-Tradable et CAC small. La foncière a opté pour le régime des SIIC au 1er juillet 2007.



Plus d'informations sur le groupe ARGAN sur argan.fr



Francis Albertinelli
Tél : 01 47 47 05 46
E-mail : contact@argan.fr

Citigate
Dewe Rogerson

Agnès Villeret – Relations investisseurs / Lucie Larguier – Relations presse
Tél : 01 53 32 78 95 / 84 75
E-mail : agnes.villeret@citigate.fr/lucie.larguier@citigate.fr